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INDICAÇÃO
 
 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Infraestrutura, a disponibilização de
recursos para a execução da obra de asfaltamento da SC-
110. 
 
 
A Deputada que esta subscreve, com amparo no art. 205 do

Regimento Interno, e considerando que:
 
- solicita-se a atenção especial do Governo Estadual em

relação à necessidade de repasses financeiros destinados à execução da obra de
asfaltamento da SC110, rodovia que corta o Município de Rodeio, em Santa Catarina.

- Considerando que a referida rodovia desempenha um papel
crucial como ponto de escape da BR470 em situações de tráfego interrompido, é
evidente a importância estratégica de sua adequação e melhorias para garantir a
segurança e a fluidez do trânsito em nossa região. Ressalta-se que, em períodos de
congestionamentos ou acidentes na BR470, a SC110 assume uma sobrecarga de
veículos, tornando-se a principal alternativa para os motoristas.

- A falta de pavimentação asfáltica adequada na SC110 tem
gerado sérios transtornos aos usuários, afetando a mobilidade urbana, o escoamento
da produção local e o acesso aos serviços essenciais. Além disso, os moradores da
região enfrentam dificuldades para se deslocarem com segurança, especialmente em
épocas de chuvas intensas, quando a via se torna ainda mais precária e sujeita a
alagamentos.

- Portanto, considerando a necessidade imperativa de
promover o desenvolvimento econômico e social de Rodeio, bem como garantir a
segurança viária de todos os usuários da SC110, solicitamos encarecidamente que
sejam destinados recursos financeiros para a execução da obra de asfaltamento da
referida rodovia. Tais recursos permitirão a melhoria das condições de tráfego, o
aumento da capacidade da via e a redução de riscos de acidentes, beneficiando
diretamente toda a comunidade local e os usuários que transitam pela região.

- Acreditamos que a sensibilidade e o comprometimento do
Governo Estadual para com as demandas de infraestrutura são fundamentais para o
desenvolvimento regional e a melhoria da qualidade de vida da população. Por isso,
contamos com o apoio e a viabilização dos repasses necessários para a realização
dessa obra, em consonância com as prioridades de investimento do Estado.

requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,
por meio deste, ao Secretário de Estado de Infraestrutura, a seguinte Indicação:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina
encaminha proposição da Deputada PAULINHA, que sugere a Vossa Excelência a
 a disponibilização de recursos para a execução da obra de asfaltamento da SC-
110. Atenciosamente, Deputado MAURO DE NADAL � Presidente

 
Sala das Sessões, 
 
Deputada Paulinha
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